

La revolució
de una resue
inasequible a



ORGAN

PUBLICACION BISEMANAL

AÑO VIII.—NUMERO 885.

Continúa la of
en el Fren

Los rojos of
Sector Centra

Nuevos contingentes

CON EL PRIMER EJERCITO DE LO
OFENSIVA FINAL DE LAS NACIONES UN
DE COREA TROPEZO, A MEDIDA QUE
EN EL SECTOR CENTRAL Y EN EL PLAN
FUERZAS DEL FLANCO OCCIDENTAL
CHA HACIA EL RIO YALU.

La artillería y la aviación atacan
se han atrincherado en las alturas en
tal, el Segundo Cuerpo de Ejército surc
se registra en esta ofensiva iniciada a

Se ha clausurado un
Cursillo de Instructores
de Educación Premilitar
del F. de J. en el Castillo
de Belmonte

Se ha clausurado hoy el curso de
Instructores de Educación Premilitar
del Frente de Juventudes, para las
zonas de ámbito rural, organizado con
juntamente por la Asesoría de Educa
Premilitar de la Jefatura Central
Rurales en la Academia "Onésimo
Redondo", establecida en el Castillo de
Belmonte.

El acto final del curso ha sido la vi
sita realizada por los cursillistas, es
mañana, al Monasterio de El Escorial,
donde oyeron una misa por el
descanso de José Antonio, en la
que comulgaron y luego rezaron la
oración por José Antonio, y ofrendaron
una corona ante su tumba. Finalmente,
en Madrid y en el Colegio Preparato
Militar, bajo la presidencia del te
coronel Pérez Viñeta y del gene
ral Llano, se celebró el acto de clau
sura.—Cifra.

Juan Antonio Zunzunegui,
colaborador de OFENSIVA

Hoy incorporamos al plantel de ilus
colaboradores de "OFENSIVA" el
nombre de Juan Antonio de Zunzunegui,
una de las figuras más interesan
tes de las letras españolas de nuestro
tiempo, autor de, entre otras novelas,
"Ay, estos hijos!", y "La Quebra".
Vean en tercera página un artículo
suyo.

Ayer se clausuró el Cursillo de Capacitación de Secretarios de Hermandades y Corresponsales de Previsión

Presidió el acto el Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento

"Encended con fe los corazones de todos y especialmente de los humildes", dijo el Jefe Provincial



J.O.N.S.—CUENCA

FRANQUEO CONCERTADO

PRECIO: SETENTA CENTIMOS

e los aliados
de Corea

ancia en el
nco Oriental

s llegan a Norcorea

lómetros más allá de Congjin, y se han
apoderado de un enlace de carreteras
al noroeste de la ciudad, con lo que
todos los accesos terrestres a la ciudad,
menos uno, han quedado cortados. Se
cree que se ha formado una bolsa,
dentro de la cual hay un batallón
comunista, al que no le queda más
salida que la carretera costera que es
ta bajo el fuego de la artillería del
cruceiro norteamericano "Saint Paul".
—Efe.

NUMEROSOS TANQUES COMUNISTAS

Con la 24 división de los Estados Unidos
en Corea.—Los aviones aliados
informan que a unos veinte kilómetros
al norte de Chongju divisaron a última
hora de la tarde gran número de
tanques comunistas. En el avance sobre
Chongju esta división hizo 161 prisione
ros norteamericanos y 2 chinos.—
Efe.

Tanai, reconquistada por los franceses

Se desmienten los rumores de una inminente invasión de Indochina por los rojos chinos

Saigón.—Las tropas francesas han reconquistado Tanai a unos 20 kilómetros al sureste de Hanoi.—Efe.

Saigón.—Durante la batalla por la reconquista de Tanai, que ha durado tres días, las fuerzas francesas han sufrido numerosas bajas, acaba de revelar un portavoz militar francés. Anadió el informante que en la zona arrocera, situada cerca de Thabinh, se ha iniciado una operación en la que participan tropas de infantería, fuerzas anfibia y paracaidistas.

Al noroeste de Hanoi—agregó el portavoz—ha comenzado otra ofensiva. Las operaciones se desarrollan con éxito y se hacen con apoyo de la aviación.

En las proximidades de Thabinh—siguió diciendo el portavoz—se han registrado numerosas escaramuzas, ya que las infiltraciones de los rebeldes del Vietminh amenazan con minar todo el sistema defensivo francés en el Delta.

Por último—agregó—nuestra artillería ha bombardeado reiteradamente las posiciones comunistas de las colinas situadas al noroeste de Hanoi, y nuestros aviones atacaron anoche otros objetivos en la misma zona.—Efe.

En el salón de actos del Hogar de la Falange tuvo lugar el día de ayer la clausura del Cursillo de capacitación de Secretarios de Hermandades y Corresponsales de Previsión, que durante toda la semana se ha venido celebrando.

Presidió el acto el Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camarada Juliá Andreu, a quien acompañaban, el Delegado Provincial de Trabajo, señor Holgado; Subjefe Provincial, camarada Moya; Delegado Provincial de Sindicatos, camarada Cano, y Presidente y Secretario de la Cámara Oficial Sindical Agraria, señores González y Torres, respectivamente.

Primeramente leyó unas cuartillas el Secretario de la Hermandad de Landete, en las que patentizó al mando la adhesión de los Corresponsales allí congregados, y sus fervientes deseos de colaborar desde su puesto de servicio en la misión que les está encomendada.

A continuación dirigió la palabra a los Corresponsales, el Secretario del Departamento de Previsión Social, quien hizo saber al mando la aplicación e interés con que los cursillistas han seguido las lecciones recibidas que han de repercutir notablemente en el mejoramiento de la Red de Corresponsales. A continuación hizo un balance de la actuación de la obra de Previsión Social, citando algunas cifras de la labor realizada, que dicen eloquentemente la asistencia prestada a los beneficiarios, no obstante las dificultades y austeridad en que se debe desenvolver su función.

El Secretario de la Cámara Oficial Sindical Agraria, camarada Torres, hizo un resumen de la labor realizada por dicho Organismo en su corta existencia desde el pasado enero, fecha de su creación y anunció a los Secretarios de Hermandad, que en el próximo ejercicio se intensificará notablemente la labor social de las Hermandades, merced a las consignaciones que a tal efecto se habían hecho ya en los presupuestos y que se llevarían a efectos cursillos de distintas clases, en especial de tractoristas, fabricación de quesos y de otros aspectos de interés para los afiliados de las Hermandades.

Finalmente dijo a sus oyentes que eran los Secretarios de la Justicia Social, y que su misión era llevarla a la práctica en toda su integridad.

El Subjefe Provincial del Movimiento, camarada Moya, pronunció unas palabras de consignación para los cursillistas diciéndoles que todos los méritos de que algunos hacen gala, pertenecen a la historia, y son muy eficientes para la ejecutoria de los interesados, pero que en los momentos actuales, los problemas que a diario se presentan, no se resuelven con tales méritos políticos.

de otra índole, sino que es preciso afrontarlos con voluntad y con deseo de superarlos, con sacrificio y con renunciación de egosmos y otras pasiones incompatibles con la Falange. Por eso mi consignación dijo—es la de que os superéis en el esfuerzo, en la voluntad y en el sacrificio, siendo cordialmente atentos con vuestros subsidiados y especialmente con los más humildes, y fieles y vigilantes con aquellos que sólo quieren a costa de nuestras conquistas sociales, el egosmo de su medio personal.

PALABRAS DEL JEFE PROVINCIAL

El camarada Juliá Andreu empezó diciendo que solo unas pocas palabras iba a pronunciar, ya que después del examen de conciencia hecho el día de la inauguración, está seguro de que los cursillos han sido para todos los Secretarios, como un acto de fe y un firme propósito de enmienda para trabajar en lo sucesivo con verdadero entusiasmo y ardor en los principios de nuestro Movimiento.

Reitera sus consignaciones del día de la inauguración diciéndoles que no deben contaminarse de los vicios de nuestros enemigos. Mereced—les dice—ser la vanguardia de las reivindicaciones sociales. Sed perfectos taiongistas de primera línea, que si en otro tiempo fue un honor, no lo es menos en los tiempos actuales, y es el supremo honor que podéis ostentar. Sed la minoría que lucha contra la tiranía y el egoísmo, con la seguridad de que habéis de triunfar frente a todos estos vicios actuales de nuestra sociedad.

Encended con fe terminó diciendo—os corazones de todos y especialmente los de los humildes, siendo verdaderos patriotas de la justicia social.

El acto terminó cantándose el «Cara al Sol» y pronunciando las invocaciones de ritual el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento.—SIS.

La "cola del aceite" en el Teatro Lope de Vega

La entrada a la Exposición Oleícola, estuvo bloqueada por los estraperlistas

(Valentín Bleye, escribe en el "Diario-Día de Valencia")

Estos días en el Teatro Lope de Vega se ha visto la "cola" más larga de todas las "colas" de Madrid... Una hilera de gente daba varias vueltas al mas espacioso edificio de la Gran Vía.

—¿Que éxito tiene Juanita Reina?—oímos comentar a uno de los que contemplaban asombrados, la interminable "cola".

Y el que le acompañaba replicó: —No es Juanita Reina. Es el kilo de aceite...

—¿El aceite?... No sabía que el "folklore" tuviese algo que ver con la oleicultura.

—Precisamente... Esos de la "cola" esperan entrar en la Exposición Oleícola que está instalada en los sótanos del Lope de Vega y donde, por cada entrada, tienen derecho a adquirir un litro de aceite de la mejor calidad.

Así era, en efecto. Hasta ayer. Por que "en vista del éxito", ha habido que tomar precauciones. Se calculaba despachar en ese Certamen medio millón de kilos de aceite entre los visitantes, pero los "estraperlistas" y otros "anquisos" descubrieron el filón y montaron el asedio a los sótanos del Lope de Vega, por medio de equipos de asaltantes que se turnaban en la cola y hacían buen acopio de precioso óleo. Ahora se exige llevar la tarjeta blanca de racionamiento para poder adquirir el aceite en la Exposición, aceite que, por cierto, es de calidad extra. Así y todo, la gente no desaprovecha la ocasión de aumentar el racionamiento y el trasiego de visitantes con sus alcauzas es permanente durante todo el día.

NO HABRA INVASION COMUNISTA

Saigón.—El general en jefe de las fuerzas francesas en Indochina, general Carpentier, manifiesta que, a su entender, no tiene fundamento las suposiciones de muchos observadores de que la China comunista se disponga a invadir Indochina, pues no hay noticias de movimientos inusitados ni de concentraciones de tropas de Mao-Tse-Tung en las proximidades de Vietnam.

Los observadores fundan aquellos supuestos en acusaciones proferidas por radio Pekín de que los franceses han violado la frontera china, afirmación, piensan, que pudiera ser también, un pretexto para la invasión.—Efe.

que los comunistas cruzaron la frontera del río Yalu a Corea del Norte. Añadió, sin embargo, que estas tropas "reforzarán" el frente, donde se combate contra el agresor norteamericano.—Efe.

LOS ALIADOS EN MYONGSAN

Tokio.—El Cuartel General del general Mac Arthur anuncia que según informaciones no confirmadas, facilitadas por la aviación, las vanguardias de las fuerzas de las Naciones Unidas se encuentran en Myongsan, a más de 22 kilómetros al norte de Tokchon. Dichas informaciones indican también que el enemigo está emplazado a 3.000 kilómetros al sureste de Guyen-Dong, a 18 kilómetros al norte de Tokchon, frente a la séptima división de Corea del Sur. Otras informaciones, carentes también de confirmación, señalan que la 25 división de los Estados Unidos ha avanzado un millar de metros al noroeste de Sangju-Dong, a seis kilómetros y medio al sureste de Unsan.

El VIII Ejército—se insiste—avanza en forma que deja atrás lo previsto.—Efe.

REBASAN CONGIJIN

Con el X Cuerpo de Ejército en Corea.—Elementos de la división surcoreana Capital, han llegado a ocho ki-